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MOZCI6 23 / 2022 23/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: PIARULLI Maria

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE "INSODDISFAZIONE PER RISPOSTA AD INTERPELLANZA AL
SINDACO - VILLAGGIO SNIA: STRADE E MARCIAPIEDI DA RIFARE"

PREMESSO CHE 

In riferimento all’ interpellanza, protocollo(INTCI6 40/2022), presentata ed approvata dal Consiglio
della  circoscrizione  6,  il  18/05/2022,  nella  quale  si  evidenziava  la  mancanza  di  controllo  e
manutenzione della carreggiata perimetrale e dei marciapiedi esterni alle case del villaggio Snia,di
proprietà della città di Torino.

PREMESSO CHE

Con descrizione minuziosa e foto allegate, si evidenziava la presenza del problema ed il sollecito di
intervento, per quanto riguarda la parte esclusiva perimetrale del villaggio, e non della parte interna,
questa a carico gestionale dell’ATC, e fatta oggetto recentemente di interventi manutentivi.

CONSIDERATO CHE

Per quanto descritto e risposto da parte degli uffici comunali, tramite il documento avente numero
di protocollo: (3022, e data 02 novembre 2022), si evince il fraintendimento di quanto richiesto, agli
assessorati competenti, in sede circoscrizionale da parte del consiglio.
Inoltre come evidenziato e documentato dalle foto allegate al documento approvato dal consiglio
della circoscrizione 6, datate APRILE 2022, la situazione reale è totalmente differente da quanto
descritto nella risposta ricevuta, con riferimento ad interventi eseguiti nel 1998 e successivamente
nel 2013.
In risposta,  anche il  presidente ATC Emilio Bolla,  con il  documento (P.  Tit.1,CL 20”,  SCL.00,
F.013)  datato  25  ottobre  2022,  evidenzia  che  la  parte  alla  quale  si  fa  riferimento  nella  nostra
interpellanza, è la parte perimetrale di proprietà e competenza della città di Torino.

EVIDENZIAMO E RIBADIAMO
QUINDI

• La situazione manutentiva pessima della strada perimetrale e dei marciapiedi esterni alle
palazzine del villaggio SNIA, con la presenza di buche, avvallamenti e distacchi di asfalto e
di parti in pietra facenti parte dei marciapiedi. 

• La totale mancanza dei rallentatori prefabbricati in gomma sulla strada perimetrale, divelti
negli anni dal passaggio delle automobili, camion e dagli spazzaneve, e rimossi in parte dalle
ditte che hanno effettuato, sempre negli anni successivi alla loro installazione, scavi e lavori
sul manto stradale. 

• La totale mancanza di visibilità degli rallentatori ottici, che, come evidenziato nella risposta
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degli uffici comunali, necessitano di manutenzione, ripasso e ritracciatura. 
• La richiesta in sede di progetto dell’intervento,  di disporre la realizzazione di scivoli  di

accesso dal sedime stradale al piano marciapiede, in più punti, ad eventuali utilizzatori di
carrozzine,  in ottica di abbattimento delle barriere architettoniche, attualmente presenti
all’interno del villaggio Snia.

Pertanto,  sempre  in  ottica  di  collaborazione  al  fine  di  risolvere  i  problemi  esistenti  e  dipanare
eventuali incomprensioni, richiediamo di rivedere insieme questo documento al fine di organizzare
con tutti  gli  uffici  competenti,  un intervento celere ed a  regola d’arte,  al  fine di ripristinare la
sicurezza per i pedoni, degli  automobilisti e dei cittadini,  residenti  e non, del Villaggio Snia in
Circoscrizione 6.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

IMPEGNA QUINDI:

Il Presidente della Circoscrizione a richiedere al Presidente del Consiglio Comunale che, ai sensi
dell'art. 45 comma 4 del Regolamento del Decentramento, l'Interpellanza di cui sopra sia discussa
nella competente Commissione Comunale Consiliare Permanente, in presenza sua e dei Consiglieri
che  ne  abbiano  possibilità  e  a  comunicare  poi  al  Consiglio  della  Circoscrizione  6  l'esito  della
riunione.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri: CADDEO - MARTELLI - MATAROZZO - BERAUDO.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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